

OPOSISI

Babinsa Dukun Hadiri Pengajian Haflah Akhirussanah, Wujud Kedekatan Dengan Masyarakat

Agung widodo - DEMAK.OPOSISI.CO.ID

Feb 11, 2025 - 08:22



Babinsa 09/Karangtengah Kodim 0716/Demak Serma Waluyo menghadiri pengajian umum dalam rangka Haflah Akhirussanah Madrasah Diniyah Roudlotusy Syuban Memperingati Isro' Mi'roj Nabi Muhammad SAW

DEMAK - Babinsa 09/Karangtengah Kodim 0716/Demak Serma Waluyo menghadiri pengajian umum dalam rangka Haflah Akhirussanah Madrasah Diniyyah Roudlotusy Syuban Memperingati Isro' Mi'roj Nabi Muhammad SAW Desa Dukun, Kecamatan Karangtengah, Kabupaten Demak, Senin (10/02/25) malam.

Pengajian yang digelar di halaman kampus madrasah ini, mendatangkan pembicara Gus Ulin Nuha dari Cilacap, Jawa Tengah, dengan dihadiri Kepala Desa Pujiono beserta tokoh agama, tokoh masyarakat, dan warga sekitar.

Kehadiran Babinsa dalam acara pengajian tersebut, selain untuk mengamankan jalannya acara, juga sebagai bentuk kebersamaan dan kedekatan dengan semua lapisan masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Serma Waluyo menyampaikan pesan pentingnya menjaga ukhuwah islamiyah, menjaga persatuan dan kesatuan bangsa, serta peran penting masyarakat dalam mendukung program pemerintah. Ia mengajak tokoh agama, jamaah dan warga untuk bersama-sama menjaga toleransi dan saling menghormati perbedaan yang ada di tengah masyarakat. Baik perbedaan agama, keyakinan, pilihan maupun perbedaan dalam mengeluarkan pendapat.

"Melalui kegiatan seperti ini, kita dapat saling mengenal lebih dekat dan meningkatkan kerjasama dalam membangun wilayah. Dan juga saya ajak kepada semua lapisan masyarakat untuk bersama-sama menjaga persatuan dan keutuhan bangsa dan negara," ujarnya.

Lebih lanjut, Waluyo mengingatkan, di era digital seperti sekarang ini, kita harus lebih bijak dalam menggunakan media sosial, dengan tidak asal percaya dengan berita-berita yang menyesatkan serta tidak mudah terprovokasi oleh berita-berita hoaks yang banyak beredar di tengah masyarakat.

"Mari kita ciptakan suasana yang kondusif dan damai di wilayah, khususnya di Desa Dukun. Ingat saring sebelum sharing berita yang beredar, khususnya di media sosial, agar kita tidak terkena pasa UU ITE. Semoga kita semua mendapat lindungan dari Allah SWT," pungkasnya.

Hadirnya Babinsa dalam pengajian ini mendapat sambutan positif dari warga masyarakat. Mereka menilai kegiatan ini sebagai bentuk kepedulian TNI terhadap masyarakat dan menunjukkan bahwa TNI selalu hadir di tengah-tengah masyarakat. (Pendim0716).